

令和7年度 学校報 No.31



心ひとつに

校訓 心ひとつに 明日を拓く
教育目標「気づき 考え 行動する」
生徒の育成

美郷町立美郷中学校

令和7年11月28日

文責:校長 美郷中HP⇒



新入生体験入学を行いました



11月27日に、来年度入学予定の6年生を対象とした体験入学を行いました。来年度の入学生は17期生となり、現時点で入学予定者数は107名です。1年生の学年生徒会の皆さんや各部の代表が中心となって、入学ガイダンス(学校生活の約束・日課・授業・家庭学習・部活動・生徒会活動等)や体験授業、交流会を企画・運営しました。6年生のために入念に準備をし、わかりやすく説明しようと丁寧に発表する1年生の姿が微笑ましくもあり、先輩となる意気込みが感じられるものでした。

その後は、6年生各自が選んだ教科ごとの教室に分かれて国語、社会、数学、理科、英語の体験学習に臨みました。どの教室でも仲間と協力しながら笑顔で課題解決に向かう姿を見られました。さらに、グループに分かれての交流会も行われました。

参加した6年生からは、「小学校とは違う環境が大きく変わるが、楽しそうだ」「いろいろな教室があってワクワクした」との感想がありました。6年生は中学校生活への希望や期待感を膨らませる機会に、本校1年生は、先輩としての自覚をもつ絶好の機会となりました。

コミュニケーション教室(2年生)

地元企業である「サイテック」〇〇〇〇社長と美郷町教育委員会の計らいで11月20日に2年生を対象に、「コミュニケーション教室」を実施しました。講師は、わらび座の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが担ってくださいました。

多様なゲームを通して、他者を理解する姿勢や自分を表現する力を身に付けたり、自他のよさや違いを認め合い、協力して生活することの大切さに気付いたりすることを目指して行いました。相手の目を見て



話したり、聞いたりすることの大切さも再確認することができました。AKT秋田テレビの方が本教室の取材に訪れ、24日にオンエアされました。

美郷中生の活躍⑯

- 第40回平和中学校招待バレーボール大会
◆バレーボール部 準優勝
- 登米市水の里杯空手道競技大会
◆中学校男子個人組手 第2位 〇〇〇〇

吹奏楽部 第14回定期演奏会

11月23日に、美郷町教育委員会〇〇〇〇教育推進監はじめ来賓の皆様、地域の皆様、部員のご家族等をお招きして、第14回吹奏楽部定期演奏会が行われました。



演奏会は、3部構成で行われ、第1部は吹奏楽コンクール県南地区大会・県大会で演奏した課題曲・自由曲を、第2部は学年ごとに選んだ曲を工夫を凝らして演奏しました。締めくくりの第3部は東北大会で金賞に輝いたマーチングを披露し、会場はたくさんの拍手に包まれました。12月6日にさいたまスーパーアリーナで開催される第53回マーチングバンド全国大会に向けて弾みとなりました。

赤い羽根共同募金への協力に感謝

10月下旬にJRC委員の皆さんのが「赤い羽根共同募金」を全校に呼びかけ、合計11,874円が集まりました。集めた募金を11月14日に前期JR C委員長の〇〇〇〇さんが美郷町社会福祉協議会に手渡しました。

皆様の善意、ご協力に感謝申し上げます。

